



**Embajada de Uruguay
ante Suecia, Noruega, Dinamarca e Islandia**

Boletín No. 08/2022. *Estocolmo, miércoles 14 de Diciembre de 2022*

I) Presentación de cartas credenciales a la Reina de Dinamarca



El lunes 21 de noviembre Embajador Federico Perazza presentó cartas credenciales a la Reina de Dinamarca Margarita II (Jefa de Estado) que lo acreditan formalmente como Embajador de la República ante el Reino de Dinamarca.

La ceremonia se llevó a cabo en la sede del Palacio de Amalienborg (Palacio Real). En la audiencia con Jefe de Misión - que se prolongó por espacio de unos 15 minutos - se extendió a su Majestad los saludos del Presidente Luis Lacalle Pou y del pueblo uruguayo. En un ambiente solemne pero distendido a la vez, se destacó que ambos países llevan 180 años de relaciones diplomáticas ininterrumpidas. La monarca danesa destacó las coincidencias de Dinamarca y Uruguay: dos países pequeños de alto desarrollo humano que han seguido una estrategia de inserción internacional similar y dos democracias plenas que respetan los principios y valores fundamentales de la Carta de Naciones Unidas en su comportamiento exterior.

La monarca Margarita II recordó que, en 1966, a la edad de 25 años, en el marco de su gira por varios países latinoamericanos (Argentina, Perú, Ecuador, México, etc) visitó también el Uruguay siendo entonces heredera al trono danés. Aludió con particular destaque a la belleza natural y tranquilidad de la Montevideo de entonces y sus alrededores, enfatizando asimismo el nivel cultural de su gente.



Jefe de Misión agradeció a la Reina los conceptos vertidos hacia nuestro país y expresó que Uruguay está decidido a fortalecer su relación con Dinamarca en todas las áreas posibles (agenda ambiental, inversiones de calidad, uso de energías renovables, descarbonización de la economía, innovación, entre otros).

Embajador Perazza señaló igualmente que nuestro país está intentando mejorar su inserción internacional en todos los mercados posibles y que el Acuerdo entre el Mercosur y la Unión Europea es una gran oportunidad para un mejor acceso al mercado danés (que ya cuenta con productos uruguayos de excelente calidad tales como carne y vinos) y que pueden diversificarse con la entrada en vigor de dicho Acuerdo. Finalmente se expresó a la Reina los pasos que está dando Uruguay para contar con más inversiones danesas en el país destacándose el amplio abanico de posibilidades que ofrece la segunda transición energética de Uruguay con su apuesta por el hidrógeno verde, la agenda ambiental, las energías renovables y las prospecciones que está impulsando nuestro país para el desarrollo de nuevas energías.

II) Reunión con Director de la Sección de América de Cancillería danesa para Asia, América Latina y Oceanía, Embajador Thomas Lehmann.

El día 21 de noviembre (ya presentadas las cartas credenciales a la monarca danesa) se mantuvo la primera audiencia oficial de trabajo con una autoridad danesa, en este caso, el Director de la Cancillería danesa para Asia, América Latina y Oceanía, Embajador Thomas Lehmann. El encuentro tuvo lugar en la Sede del Ministerio de Relaciones Exteriores en el que también participaron el Director Adjunto de la mencionada Dirección Anders Siegumfeldt y la Jefa de la Sección de América Latina (y por ende “desk Uruguay”) Lea Ambra Klein Skovbjerg.

En la oportunidad se le transmitió al Embajador Thomas Lehmann la aspiración de nuestro país de seguir trabajando por el fortalecimiento de las relaciones entre ambos países a la vez que se le presentaron algunas propuestas de trabajo destinadas a dinamizar la relación entre ambos países.



El Director de Américas de la Cancillería danesa señaló que Uruguay es uno de los países más confiables para Dinamarca en la región y destacó la gran cantidad de coincidencias en valores, principios e incluso de patrones de votación convergentes en numerosos ámbitos multilaterales.

En la reunión se acordó un plan de trabajo a futuro que prevé la creación de mecanismos de diálogo a nivel de Altas Autoridades, la renovación y perfeccionamiento del marco jurídico bilateral así como el incremento de visitas de alto nivel entre ambos países.

III) Visita a empresa danesa “BWE” adquirida por la compañía uruguaya “Berkes”.

El Embajador Perazza aprovechando su estadía en Dinamarca visitó la sede de la empresa danesa BWE (Burmeister & Wain Energy), una de las principales fábricas de calderas de biomasa en Europa, que fuera adquirida por la empresa uruguaya “Berkes”. La empresa BWE está situada en municipio de Allerød, a unos 20 km de la capital Copenhague. En la visita a la planta Jefe de Misión fue recibido por la integrante de la Junta Directiva de la empresa Annette Juul.

De acuerdo con lo informado por esta empresa (que actualmente posee unos 30 ingenieros altamente especializados con algunos de los cuales se pudo mantener un diálogo directo) la adquisición de BWE por parte de Berkes ha sido hasta el momento muy exitosa.



Existe un trasiego importante de ingenieros de un país al otro que les ha permitido conocerse mejor, ajustar información, datos, informes de mercado y amalgamar estrategias de comercialización. En definitiva, la construcción de confianza entre dos equipos de trabajo que funcionan en una unidad y bajo el mismo sistema de decisiones. Se informó que se han potenciado los sistemas de diseño, elaboración y producción de calderas de alta eficiencia energética.

La Sra Juul señaló que con la adquisición de BWE por parte de Berkes la producción ascenderá a más toneladas de vapor por hora y además le permitirá a Berkes acceder a patentes específicas de otros procesos productivos complejos como el de la quema de paja de trigo, una alternativa de biomasa para generar energía a partir de residuos agrícolas.

Debe tenerse presente que BWE es desde 1852 el productor de calderas más antiguo del mundo.



IV) Cata de vinos uruguayos en Dinamarca

El día 16 de noviembre y en el marco de la gira programada por esta Embajada para la promoción de los vinos uruguayos en los países nórdicos, se llevó a cabo una visita oficial al Reino de Dinamarca de la delegación del Instituto Nacional de Vitivinicultura (INAVI), Asociación de Bodegas Exportadoras del Uruguay (ABE) y Jefe de Misión. En esta jornada se concentraron las principales actividades de promoción de los vinos uruguayos en una Masterclass sobre vinos nacionales que se realizó en el local “CPH Cooking Class”, situada a escasas cuadras del Palacio Real danés.



De la misma manera que en las Masterclass de Estocolmo y Oslo, también en la que se llevó a cabo en Copenhague se presentaron 11 etiquetas de diferentes bodegas nacionales.

Se trató de la romera vez en que se llevó a cabo en Dinamarca una cata de vinos de estas características gracias al apoyo de INAVI.

La gran variedad de vinos presentada en Dinamarca como parte de la oferta exportable uruguaya en dicho país es conteste con la estrategia que se viene impulsando desde esta Embajada con el apoyo de INAVI tendiente a diversificar las ventas de vinos uruguayos en el mercado escandinavo no solo como forma de trascender el Uruguay asociado solo a una cepa específica sino como forma de ampliar el volumen de ventas con otras cepas y blends de alta calidad.



La realización de una Masterclass sobre vinos nacionales por primera vez en la capital danesa contó con una participación importante y a la vez representativa de actores locales vinculados al mundo del vino (sommeliers, gerentes gastronómicos, organizadores de eventos, prensa especializada) que habilitó la vinculación y contacto con algunos importadores daneses, identificándose nuevas acciones para el futuro.

V) Reunión con compatriotas uruguayos en Dinamarca

Asimismo, Jefe de Misión mantuvo una reunión con unos 15 compatriotas uruguayos radicados en Dinamarca.



La comunidad de compatriotas solicitó la organización de un consulado móvil a lo cual se le respondió que ya las autoridades de Cancillería están al tanto de este pedido y se está aguardando la autorización correspondiente. Los compatriotas agradecieron a Cancillería el apoyo de actividades culturales que se han desarrollado en la capital danesa (Festivales de Cine, financiación de artistas nacionales en diversas ramas del arte, etc) reiterando que se cuenta con el total apoyo de la Casa Latinoamericana de Copenhague.

La comunidad de uruguayos en Dinamarca es muy activa, generosa y solidaria con Uruguay por lo que continuará siendo parte importante de nuestro trabajo en el territorio danés y un objetivo central de nuestros esfuerzos diplomáticos y consulares

También se mantuvo una reunión con Cónsul Honorario de Uruguay en Dinamarca Jørgen Lund Lavesen.

VI) Redes sociales

Se invita a la comunidad de compatriotas a seguir las actividades de esta Embajada y Consulado a través de las siguientes redes sociales:



uruguayinsweden



embajadauruguayensuecia



@UruguayinSweden



Embassy of Uruguay to Sweden

Embassy of Uruguay

Kommendörsgatan 35, NB
114 58 Stockholm, Sweden
Tel. +46 (8) 6603196